

Pressemitteilung Dezember 2016

Liebe Rodenbacher Bürgerinnen und Bürger,

ein herzliches Dankeschön, für Ihren Besuch zum Rodenbacher-Weihnachtsmarkt, in unserem Heimatmuseum. Die große Besucherzahl sagt uns, dass wir unser Ehrenamt richtig machen. Unsere alte „Rodenbacher Küche“ lässt alte Kindheitserinnerung wach werden und eine „kleine Zeit“ in die Vergangenheit verweilenso wie früher zu Hause... hören wir immer wieder von unseren Besucher sagen, mit einem kleinem Lächeln auf den Lippen.

All unseren aktiven Kuchenbäckerinnen ein herzliches Danke.

Entschuldigen möchten wir uns für die Zeitverschiebung der Fackelführung durch den alten Ortskern.

Falls sie noch ein Weihnachtsgeschenk benötigen möchten wir Sie an unsere neuen Bücher erinnern: „Altes und neues vom Kerchtormgickel“ sowie „Altes bewahrt neues gewagt“ von Oberrodenbach. Alle Bücher erhalten sie in der Bücherstube Keese, bei uns im Geschichtsverein oder übers Internet www.geschichtsverein-rodenbach.de!

Ihnen allen ein gesegnetes Weihnachtsfest mit allen guten Wünschen fürs neue Jahr 2017! Wir haben ab jetzt Weihnachtsferien. Das Museum ist für sie wieder am 12.02.2017 geöffnet, wie immer mit Kaffee und Kuchen. Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Ihr Team vom Rodenbacher Geschichtsverein